

# 蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 24 年 7 月 19 日(木)

第 14 号

発行人 校長 鈴木史良

## 中体連を戦い終えて

—— 部活動を引っ張ってきたリーダーたちの言葉 ——

6月30日(土)の野球から始まった中体連駿東地区大会が7月16日(月)で終了しました。深良中からは野球部、男女ソフトテニス部、男女バスケット部、男女バレー部、卓球部が駿東大会に、総合部の柔道が沼津・駿東大会、水泳が東部大会に参加しました。

また部がなくても大会への参加を希望する生徒で引率教員がつく場合、陸上・水泳・体操・柔道・剣道・バドミントン等の種目は個人の部に参加できます。6月に行われた中体連陸上東部大会には本校から1年生2名が参加しました。

### <男子バスケット部> 勝又 崇明

中体連最初に裾野西中とやりました。僕たちはすべての力を出して頑張りました。でも最後に、オールコートをやられて負けてしまいました。次に御南中ともやって負けてしまったけれど、いい試合ができてよかったです。

### <女子バスケット部> 菅沼 早紀

私たち女子バスケ部は目標としていた初戦を突破することができました。2日目には負けてしまいましたが、3年生全員が得点を入れ、悔いが残らない試合でした。湯山先生や後輩のみなさん、いままでありがとうございました。

### <男子バレー部> 望月 大空

僕たち男子バレー部は、まず原里中と戦いました。その試合は惜しくも敗れてしまいましたが、内容はとても満足できるものでした。今回は勝てませんでしたが、次の世代に頑張ってもらいたいです。

### <女子バレー部> 佐藤 華

私たちは初戦小山中と戦いました。ストレートで勝ち、次の日への勢いがつきました。次の須走中戦ではフルセットの末、負けてしまいました。悔しかったけれど、楽しくプレーできました。

### <男子ソフトテニス部> 後藤 喜暉

僕たちテニス部は先輩たちの県大会出場をみて、僕たちも出場できるように頑張ってきました。団



体戦ではあと一步で3位、個人戦では県大会に行けず、悔しい結果でしたが、自分の力を出し切れてよかったです。

### <女子ソフトテニス部> 倉田 桃

私たち女子テニス部は、中体連では団体戦ベスト8、個人戦は2回戦惜敗という悔しい結果となってしまいました。しかし、プレーした2、3年生も応援した1年生も最後まであきらめず、一つになれたのでよかったです。

### <卓球部> 近藤菜奈

私は今年の中体連をととてもすがすがしい気持ちで終わることができました。自分の全力を出し切ることができたし、みんなで協力することができたからです。思い出に残る中体連になりました。

### <野球部> 山口 輝

今回の中体連は今までと違い、あきらめず戦えたと思います。7点差がつき、コールドになりそうになった時もあきらめず1点入れ、最終回までプレーできました。敗れましたが、このチームでできてよかったです。

### <総合部> 廣瀬 渡

自分は、仲間や友達、先生、そして家族など、いろいろな人に支えられて水泳を続けてきたことに、中体連に出場して改めて気づきました。みんなへの感謝の気持ちを忘れずに最後の中体連を頑張っていきたいです。



#### <中体連結果一覧>

男子バスケット部	対裾野西中 (惜敗)	対御南中 (惜敗)		
女子バスケット部	対御殿場中 (惜敗)	対不二聖心中 (勝利)	対富岡中 (惜敗)	
男子バレー部	対原里中 (惜敗)	対富岡中 (惜敗)		
女子バレー部	対小山中 (勝利)	対須走中 (惜敗)		
男子ソフトテニス部	対御西中 (勝利)	対小山中 (勝利)	対御殿場中 (惜敗)	団体戦ベスト8 個人戦惜敗
女子ソフトテニス部	対富士岡中 (勝利)	対御南中 (惜敗)	対長泉中 (惜敗)	団体戦ベスト8 個人戦惜敗
卓球部	対裾野西中 (惜敗)	対原里中 (惜敗)	対富士岡中 (惜敗)	対清水中 (惜敗)
野球部	対裾野西中 (惜敗)	対御殿場中 (惜敗)		
総合部 (水泳)	廣瀬渡 (バタフライ 100m 1位 200m 1位) 県大会出場			
	細井美紀 (背泳 100m 2位 200m 3位) 県大会出場			
総合部 (柔道)	北村歩里 (40 kg級 1位) 県大会出場			
個人 (陸上)	大庭悠汰 (100m 9位) 県大会出場		山口日菜子 (800m 出場)	